

# 合格体験記 (AO方式入学者選抜)

## 第Ⅱ項 現代社会学部 現代こども学科

出身高校名 京都精華学園高等学校

(1) 同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

オープンキャンパスに参加した際に同志社女子大学の学生が他のどの大学よりも自信と希望にあふれていました。もしこの大学に入学あることができたならそんな仲間と共に自分自身を高められると考えたのが1つ目の理由です。2つ目の理由は現代こども学科のカリキュラムです。それは免許を取得するためだけでなく、各自の考える「こども学」についての学びを深めるための授業が沢山ある点に魅力を感じました。

(2) AO方式入学者選抜を受けようと思った理由。

私は同志社女子大学を第一希望に考えていたので、少しでもチャンスがあるのならば、挑戦したいと思いAO方式入学者選抜を受けました。また私は人前で意見を伝えることが得意だったのでチャンスだと思いしました。そして合格後は入学まで時間が沢山あるので、こどもについて学びを深めたり、ボランティア活動に参加したりできるのも魅力を感じたからです。

(3) AO方式入学者選抜においてアピールした活動、経歴、資格等。

私がアピールしたことは3つあります。1つ目は生徒会活動において私は「人前で発表する力」を身につけたこと、2つ目は高校で幼児教育を学ぶとともに、様々なボランティア活動に積極的に参加したこと。最後に、これらの学びや経験を通して同志社女子大学で学びたいことがハッキリしているということをアピールしました。

(4) 出願書類作成や面接で心がけた点。

〔出願書類作成〕

出願書類作成では「同志社女子大学で学びたいこと」、「絶対に同志社女子大学に入学したい熱意」を誰がけても伝わるように書くことを心がけました。中でも課題レポートの作成にあたっては、体験したことを元に自分の考えをまとめました。また全ての出願書類の内容に統一性があるように努めました。そして必ず自分自身が納得できるように書き直しました。

〔面接〕

面接では課題レポートについて深く質問されます。そのため提出した書類はどのような考えを持っているのか分からないので、面接練習では毎回違う先生に様々な角度から質問していただき、自分の考えを自分の言葉で答えられるようにしました。また待ち時間には書類のコピーと参考にした資料に目を通していました。

(5) 選抜を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

このAO方式入学者選抜は高校生活の頑張りを活かすことができると思います。高校1年生、2年生の方は今からでも部活動に力を入れたり、ボランティア活動に参加したりと、様々な経験があることをオススメします。受験生の方は出願書類を早めの段階から取りかかるといいと思います。意外と時間がかかります。最後はやはりあきらめず、後悔の無いように全力を尽くして頑張ってください。応援しています。